
 

   

Saison 2024-2025 
Compte-rendu de la réunion n° 1 CP Lux du 08/07/25 à 20h00 à Tenneville 

À publier 
 

Présents : Daniel Jeanfils, Cindy Grévisse, Jean Maqua, Joël Giboux, Guy Bertrand, Marc Timmermans, 
Frédéric Arnould, Claudy Guillaume, Dany Robert, Jean-François Moniotte 
Absents excusés : Benjamin Prignon 

Invité excusé : Patrice Giannini 
 

1. Approbation du dernier PV 
 
PV approuvé après les rectifications demandées par mail. 

 

2. AG de mai : débriefing 
 
- Très bon accueil du club organisateur. 
- Sono audible. 

- Débats un peu plus fournis que d’habitude. 
 

3. Organisations provinciales 2025-2026 
 
a) Conditions de location à Tenneville 

- Augmentation du prix de location de la salle de 10 % . 
- Augmentation du prix de revient des boissons. 
Le CP va calculer les retombées sur les bénéfices des clubs organisateurs et, le cas échéant, réfléchir à un système  

de compensation pour garantir un minimum aux clubs qui travaillent (voir point 3c). 
 

b) Désignation des clubs organisateurs 
Voir le tableau publié. 
 

c) Différence notoire de bénéfices pour les clubs, en fonction des organisations à Tenneville 
- Le critérium jeunes et vétérans n’est pas rentable pour les clubs organisateurs, malgré l’initiative du CP de garantir 
minimum 500 € de bénéfices au bar (par un système de compensation).  

En conséquence, le CP décide de garantir minimum 800 € à chaque club organisateur de compétitions s’il n’atteint 
pas ce bénéfice avec le bar (par un système de compensation – exemple : si un club gagne 650 €, le CP allongera la 

différence donc 150 € ; c’est facile de vérifier puisque c’est par le CP que passent les factures de bar du Centre).  
La petite restauration reste entièrement à charge et à bénéfice du club organisateur. 
 

4. Trésorerie 
 

- La dernière note de frais a été payée par tous les clubs, sauf un. 
- Le CP a reçu la dernière tranche du « subside » de l’AFTT. 
- Commission des jeunes : le trésorier a envoyé le bilan. 

- Bilan de la saison écoulée :  
 * Le poste des frais de déplacements du CP a augmenté de 40 %. 
 * On termine la saison en boni. 

 * Il faut faire les dernières vérifications avant l’AG. 
 * Vérificateurs aux comptes : le mardi avant l’AG. 



 

   

 

5. Interclubs 
 
- En messieurs, 3 équipes en plus par rapport à l’année dernière. 

- Un bye en div 4 et 2 bye en div 5. 
- Div 4 : les 9èmes qui le désiraient sont maintenus ; idem en div 5. 
- Div 6 : 65 équipes.  

- En dames, c’est une catastrophe puisqu’il n’y a que 4 (ou 3) équipes en P2.  
- Débats habituels de confections des séries en fonction des inscriptions d’équipes.  

- Div 7 :  
 * Des journées Off seront prévues pour permettre la remise des matches. 

* La formule du championnat sera décidée suivant le nombre et la situation géographique des 

équipes inscrites. 
 * Inscriptions jusque mi-octobre. 

* Les amendes pour cette division restent valables car on fait tout pour trouver la meilleure 
formule (ou la moins mauvaise) et il y a du travail derrière tout ça.  

 

6. Modifications aux règlements : mixité : précisions 
 

- Pour ne pas mettre les autres provinces dans l’embarras avec notre proposition de mixité totale, nous allons 
proposer d’illimiter le nombre de dames sur la liste de forces messieurs ; ainsi, si cette proposition est votée, 
ceux qui veulent garder un championnat dames pourront le faire. 

Notre province gardera également un championnat dames s’il y a assez d’équipes pour en organiser un.  
- Pour info, le Brabant, qui oblige les dames à jouer en dames avant de jouer en messieurs la même journée, 
a augmenté le nombre d’équipes de 38 % depuis 2016. Mais apparemment, toutes les « anciennes » ne sont 

pas restées dans le train. 
- A rentrer au maximum début septembre. 

 

7. Dates réunions de CP 2025-2026 
 

- Demander la salle pour nos dates de janvier. 
 

8. Préparation de l’AG de septembre 
 
- Certificat de bonne vie et mœurs pour les personnes dotées d’une autorité sur les mineurs et travaillant 

avec eux ;  
- Cadastre des clubs ; 

- Labellisation adaptée aux exigences de l’ADEPS. 
Les détails seront expliqués à l’AG. 
 

10. Divers 
 

- Summer Ping : difficultés à trouver des bénévoles pour gérer chaque vendredi (même si quelqu’un fait les 

tableaux, il faut un JA chaque vendredi sur place).  
 

- Contrôle des locaux : il y a plus de 20 ans que ça n’a pas été fait… Ne fût-ce que la luminosité etc… Afin que les 

clubs puissent avoir un document officiel pour appuyer une demande d’amélioration des conditions de jeux aux 
instances adéquates.  



 

   

 
- Discipline : la Ministre a demandé la tolérance zéro concernant la violence dans le sport, quelle que soit sa forme.  

Le CP préconise d’abord un avertissement oral si la situation le permet.  
 

- Composition de comité : pour rappel, les responsables de clubs doivent modifier eux-mêmes, le cas échéant, leur 
compo sur le site (et vérifier les coordonnées des membres). 
 

- Discipline : le tableau récapitulatif des dossiers des dernières saisons est en cours de finalisation. Il sera 
adapté au fur et à mesure.  
 

- Double appartenance : document récapitulatif (rédigé par le CP Liège) à diffuser aux responsables de clubs. 
 
 

Dates prochaines réunions CP  
- mercredi 20 août 2025 à Ochamps. 

- mercredi 10 septembre 2025 
- mercredi 08 octobre 2025 
- mercredi 05 novembre 2025 

- mercredi 03 décembre 2025 
- mercredi 21 janvier 2026 
- mercredi 25 février 2026 

- mercredi 25 mars 2026 
- mercredi 22 avril 2026 

- AG le samedi 16 mai 2026 
 
 

Fin de la réunion à 22h45. 
Prochaine réunion le mercredi 20 août 2025 à Ochamps. 

 


